



## Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de Diputados-Morena)

“Yo creo que fue un gran debate, fue un gran día para la democracia legislativa, y se expusieron de manera abierta las dos visiones de país, la nuestra y la de la coalición. Fue un gran ejercicio, muy cansado, pero un gran ejercicio. Lejos de ser un fracaso, la extinción del Instituto de Salud para el Bienestar sería una evolución. Al fusionarse con la infraestructura hospitalaria de los estados y ahora que Morena gobierna en 22 estados, se dio la posibilidad de que no fueran elefantes blancos y transita el Insabi al IMSS-Bienestar que tiene la infraestructura y tiene el personal. Existe el régimen bicameral para que aquellas omisiones que comete la cámara de origen, sea la de diputados o de senadores, lo pueda revisar, ampliar el análisis e incorporar su mejora”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEhVVvNnk9W0Lfc&id=75F18D3264FEE48F%214333&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>